



¿Sabías que **pagas el 10% de IVA** cuando compras **productos pesqueros**, aunque son **esenciales** en una **alimentación saludable?**

Diferentes organizaciones del sector pesquero y acuícola estamos **luchando** para conseguir **ELIMINAR el IVA** de los productos pesqueros.



cepesca

Confederación Española de Pesca



APROMAR

conxemar



**ANFACO
CECOPESCA**



COOPERATIVA DE ARMADORES
DE PESCA DEL PUERTO DE MÓD



**FEDERACIÓN NACIONAL
COFRADÍAS DE PESCADORES**



AEMPM



FEDEPESCA



Para una **alimentación saludable**, el pescado es esencial. Se recomienda consumir entre **3 y 4 raciones semanales**.

El **pescado nos aporta proteínas de alto valor biológico, minerales y vitaminas** además de ácidos grasos poliinsaturados como el Omega-3, que se encuentra en mayor cantidad en el pescado azul.

El consumo de pescado, gracias al aporte de ácidos grasos poliinsaturados como el Omega-3, se relaciona con la prevención de ciertas enfermedades, especialmente las cardiovasculares.



Además, el pescado es una de las fuentes proteicas con menos huella hídrica y menos huella de carbono.

Si el pescado contribuye a nuestro bienestar y mejora nuestra salud,

¿por qué no se elimina el IVA para esta familia de productos?

Los productos pesqueros y acuícolas ofrecen opciones para todos los gustos y bolsillos, tanto en fresco, en congelado, en elaboraciones listas para consumir o en conserva.

COME RICO.
COME SANO.
COME PESCADO.





Si quieres **apoyar de forma anónima** la demanda de **eliminar el IVA de los productos pesqueros**, aquí te contamos cómo hacerlo

1º Lee este QR o entra en la web pescadoymariscosiniva.es



2º Danos tu clic.

Ayúdanos a conseguir una **#fiscalidadsaludable** y mejorar el acceso de toda la sociedad a una dieta saludable.

